

Campeonato 3x3 de baloncesto de Arrasate en marcha

03/11/2015

Aunque los campeonatos de fútbol sala y frontenis estén en marcha, los participantes del 3x3 de baloncesto comenzaron ayer con su campeonato.

Hay 3 equipos en el campeonato y jugarán tres triangulares entre ellos para determinar los dos equipos más fuertes y estos jugarán la final.

Los partidos del campeonato se jugarán en la cancha del centro escolar Gazteluondo los lunes a las 20:00.

Suerte a todos/as y esperemos que el campeonato sea atractivo

Más fotos, en [nuestra página de facebook](#)

